
11月30日(金)13:30から12月1日12:00にかけて静岡県伊東市で、第14回給食部門全国交流
集会を開催しました。7単組本部含め13名の参加で、全国から管理栄養士や調理師が集ま
りました。
今回の集会では、各単組の現状や取り組み報告等、交流を中心に行いました。また給食

対策ニュースの発行や、情報交換の方法等も話し合い、全日赤独自の病院給食実態調査を
実施することを決めました。
引き続き12月1日(土)13:00から12月2日(日)に伊東で開催された、医労連の｢第22回病院

給食門第全国交流集会｣に、全日赤からは本部含め3人が参加しました。

各単組からの報告

福島
来年病院が移転する。クックチルの勉強をするよう言われた。人員足りないが職員は入

ってこない。カレンダー通り休めない。代休が取れず、休日買い上げになっている。

富山
委託の仕事内容を一新したが、実態はまだ偽装請負になっている。

長野
異物混入(髪の毛)の件で指摘を受けた。再発防止の為に、対策を考えている。

京二
祝日買い上げを、病院が廃止しようとしている。

庄原
直接雇用の応募がなく、委託で補充したが、病院で働いたこともないような人が来た。

一から仕事を教えることとなり、正職員の負担が増えた。病院の一部を立て替えたが、古
い建物と新しい建物を繋ぐ通路の段差があり(1.5m)リフトを使ってる。給食の運搬等が
危険だ。

唐津
新病院は来年着工。委託の欠員があり、人員不足。

長崎
5年後立て替え。現在の駐車場に建てるので、縦長になる。調理場がどうなるか心配。

次回交流会について

全 日 赤 第 1 5 回 給 食 部 門 全 国 交 流 集 会
日時 ･ ･ ･ 2 0 1 3 年 2 月 2 4 日 ( 日 ) 1 3 : 3 0 ～ 2 5 日 ( 月 ) 1 2 : 0 0
場 所 ･ ･ ･ 東 京 都 ： 日 本 医 療 労 働 会 館 2 階 会 議 室


